
Пой знатном Ленина
Орган Первоуральского городского комитета КПСС и Первоуральского городского Совета народных депутатов

Газета основана в 1931 году № 113 (13153) Четверг. 11 июня 1987 года Выходит пять раз в неделю. Цена 3 коп.

З А К А З Ч И К  
И ПОДРЯДЧИК
Общеизвестно, повыше

нию эффективности дейст
вующих предприятий спо
собствуют реконструкция, 
модернизация производст
ва. Тому есть немало при
меров в нашем городе: 
реконструкция дробильно
обогатительной фабрики 
рудоуправления, сооруже
ние новых туннельных пе
чей в цехе N9 2 динасово
го заводе и так далее. 
Эффект от этого уже со
ставил миллионы рублей. 
Однако он мог быть вы
ше, если бы не сбои в ор
ганизации труда во время 
реконструкций. Эта про
блема актуальна и сегод
ня.

Много можно привести 
примеров, когда по вине 
заказчика либо подрядчи
ка работы на объектах 
идут с нарушением графи
ка, Это сказывается на бу
дущем выполнении пла
новых заданий, срываются 
остальные показатели. И 
наоборот, если отношения 
между двумя сторонами 
будут деловыми и заинте
ресованными, можно ожи
дать хороших результатов.

Сегодня на многих пред
приятиях нашего города 
развернута реконструкция. 
Взять Новотрубный завод. 
Только нынче строители 
второго управления треста 
Уралтяжтрубстрой и суб
подрядных организаций
обязались освоить здесь 
около десяти миллионов 
рублей. Какая ситуация 
сейчас? Хотя не обходится 
без сложностей, контроль
ные цифры выполняются. 
Это во многом результат 
того, что заказчик и под
рядчик стараются опера
тивно помогать друг дру
гу. Например, на заводе 
всегда * обеспечивают
строителей необходимой 
техникой, берут на себя 
выполнение заказов для 
ускорения установки ново
го оборудования. Органи
зованно по понедельникам 
проходят оперативки, на 
которых рассматриваются 
наболевшие вопросы. Не 
так давно на предприятии 
создан партийный штаб на 
реконструкции. Он будет, 
в частности, держать под 
контролем обеспечение
стройки различной доку
ментацией из Уралгипро- 
меза.

В свою очередь, и в тре
сте Уралтяжтрубстрой уде
ляют реконструкции на 
Новотрубном заметное
внимание. Здесь старают
ся, в частности, решить 
вопросы е заводами-изго- 
товителями о приближении 
сроков поставки меУалло- 
конструкций. В последнее 
время уменьшились и по
тери рабочего времени. В 
июле, когда в работу всту
пят вс© субподрядные ор
ганизации, между бригада
ми будет развернуто со
ревнование. Словом, вид
но взаимное стремление 
обеих сторон к ускорению 
работы.

К сожалению, есть и 
д р у г и е  примеры. Нынеш
ний год для Крылосовско- 
Го известкового завода р е

шающий: ввод в строй
второй очереди по выпус
ку известняковой муки. 
Сложившаяся здесь ситуа
ция вызывает тревогу. За 
пять месяцев из четырех 
миллионов рублей освое
но меньше полутора мил
лионов. Это ведет к штур
мовщине в конце года. В 
чем же причины неритмич
ности? 8 несогласованности 
между заказчиком и под
рядчиком. Не так давно в 
нашей газете была опуб
ликована критическая кор
респонденция о ходе 
строительства на заводе. 
Сегодня, спустя почти ме
сяц, все остается по-преж
нему. Есть задержки у 
строителей, например, из- 
за неподготовленности
фронта работ третьим уп
равлением треста Урал
тяжтрубстрой, не может в 
полную силу развернуться 
управление треста Восток- 
металлургмонтаж, Но глав
ны® подножки создаются 
по вине руководства заво
да. До сих пор не заклю
чен договор на изготовле
ние приточных камер с 
заводом-изготовителем, не 
заказана одна из дроби
лок, в результате чего ос
ложняется их общий мон
таж, не привезен до сих 
пор телефонный кабель. 
Все это затягивает выпол
нение и других работ. Вот 
почему еженедельные
оперативки, организуемые 
на заводе, не дают долж
ной отдачи. Судя по все
му, директор предприятия 
М. Г. Усов в ближайшее 
время не собирается ре
шать наболевшие вопросы.

На заводе трубчатых 
строительных конструкций 
иная картина: дело не
движется по вине подряд
чика. Напомним: силами
того же стройуправления 
№ 3 возводится цех по 
изготовлению панелей. Ру
ководство завода выделяет 
в помощь подрядчику лю
дей, технику. А результат? 
Пока же из 1,3 миллиона 
рублей, выделенных на 
этот год, не освоено и 
пятой части капиталовло
жений. В СУ-3 ссылаются 
на то, что Ревдинское спе
циализированное строи
тельно-монтажное управ
ление N9 10 затянуло с 
вертикальной планировкой. 
Эти оправдания звучат уже 
на нескольких оперативках 
подряд. Значит, со сторо
ны подрядчика необходи
мы бопее строгие меры к 
смежникам.

Вспомним слова М, С. 
Горбачева, сказанные на
XXVII съезде КПСС: «Тех
ническую реконструкцию 
мы не сможем осущест
вить без коренного улуч
шения капитального строи
тельства, А это требует
поднять на новый инду
стриальный и организаци
онный уровень весь строи
тельный комплекс...» При
веденные примеры под
тверждают, что у сторон, 
участвующих в реконструк
ции, техническом перево
оружении, подчас не хва
тает ответственности за по
рученное дело,

— Кого выдвинем 
лучшим по профессии в 
этот раз? — бригадир  
Л . А, Зыкова обвела  
взглядом собравшихся.

Мнение вновь было 
единым: Деменева.

Свыше тридцати лет 
работает Владимир Ва. 
сильевич Деменев тока
рем в цехе Jft 4
Новотрубного завода, 
Ему всегда поручают 
самые ответственные за . 
казы. Это и понятно: 
темпы и качество рабо
ты В. В, Деменева от
личные. Он взял повы. 
шенные обязательства к 
70-летию Великого Ок. 
тября и успешно вы. 
полняет их.

На снимке: В. В, Д е
менев.
Фото А. Кадомиговв,

МЕХАНИКИ -  РЕКОНСТРУКЦИИ
Последние месяцы валь

цовщики трубопрокатной 
установки *140» №  3 чет
вертого цеха Новотрубного 
завода работают много 
увереннее, чем полгода на
зад. Постепенно осваивают 
новый редукционный стан, 
установленный в январе 
нынешнего года. Замена  
стана —  часть реконструк
ции цеха. Именно так ска
зано в программе тех
нического перевооружения 
нашего предприятия, рас
считанной на XII и XIII 
пятилетки. В этой работе 
активное участие принял 
наш отдел главного меха
ника. Тщательно готовил

проект, по которому затем 
изготовлены и восстановле
ны многие механизмы ста
на, конструктор Б. Ф. Ми- 
халищев. При участии ин
женеров конструкторского 
бюро отдела созданы, в 
частности, мастерская по 
сборке клетей, где установ
лены шлифовальный, наж 
дачный, токарный станки.

Как мы участвуем в се
годняшнем "дне реконструк
ции? Приведу пример. Сей
час рядом с цехом №  1 
сооружается головная под- 
соединительная подстан
ция. Вот почему еще рань
ше потребовалось перене
сти с этого места склад

заготовки. Создали вре
менный участок для ее хра
нения. Приведен в порядок 
козловой кран, с помощью 
которого перенесли сюда 
всю заготовку и инстру
мент — около шести ты 
сяч тонн. Хочется отметить 
при этом четкость работы  
бригады под руководством
В. В. Ш ахмаева и мастера 
Л . А. Ананьина из цеха 
№  16. Строительство ново
го склада у ж е  начато. Идет  
заливка бетона, проклады 
ваются подъездные пути. 
По плану склад будет го 
тов к концу 1987 года.

В. ЛУКИН, 
начальник бюро.

ЧТОБЫ ПОЛУЧИТЬ ПРЕМИЮ
С 1 мая на теплоэлектро

централи действует новое 
положение о начислении 
премии. Теперь каждый ра
ботник получает ее в зави
симости не от индивидуаль
ных результатов, а от то-

■  ГОРОД — СЕЛУ

го, как потрудился его 
коллектив. А для определе
ния личного вклада в про
изводство введены новые 
показатели: надежность
эксплуатации оборудования, 
другие. Итоги работы за

первый месяц подтверж да
ют правильность разработ- 
ки положения: не было
случаев нарушений дис
циплины, отключения тех
ники.

С. ДМИТРИЕВ.

СДЕЛАЛИ НА СОВЕСТЬ
Когда узнал, что в уро

чище Пильная подготав
ливают к поливу 45 гекта
ров пашни под посадкѵ 
капусты, первоначально не 
поверил. Ведь более пяти 
лет пытались сделать эти 
земли поливными и не д о 
водили дело до конца. В 
этом году директор созхо- 
за «Первоуральский» И. В. 
Новоселов решил, что без 
освоения Пильной капу
сту на полях полностью 
не разместить. Обратились 
за шефской помощью к на
чальнику специализирован
ного управления №  11 объ
единения Уралсантехмон- 
таж  А, К. Бабушкину, ко
торый выделил трех рабо

чих и помог материалами. 
Работы на участке по оро- 
шению возглавил главный 
экономист хозяйства В. Н. 
Шестаков.

Я обратился к Виктору 
Николаевичу: «Как удалось  
в короткий срок запустить 
поливную систему?»

— Ребята из Уралсан- 
тсулонтажа просто молод
цы. Работу выполнили бы
стро и качественно. По- 
ударному трудились Вла
димир Васильевич Тихоми
ров, Сергей Прокопьевич 
Кудрявцев и Миннефлюр 
Хакимзянович Хабаров. На 
этом участке капуста была 
посажена вовремя, к тому

ж е и с поливом успели. А 
вот сварщик В. В. Л опа
тин иэ специализированно
го управления треста Урал 
тяжтрубстрой только ря 
дился насчет оплаты, мно 
го спорил, а за  пять дней 
сделал меньше, чем другие 
сварщики за один день.

Поинтересовался у меха
ника второго отделения 
Д . М. Пятина, как дейст
вует новая оросительная 
система.

—  В полном порядке, 
специалисты из Уралсан- 
техмонтажа сделали ее на 
совесть.

В. ТЕТЕРИН, 
рабкор.

■  НАВСТРЕЧУ  
ВЫБОРАМ

Программа 
действий

Во Дворце культуры 
«Строитель» состоялась
встреча избирателей с 
кандидатом в депутаты об
ластного Совета народных 
депутатов по 293 избира
тельному округу В. С, Ак
сеновой, техником совхоза 
«Первоуральский».

Вначале Валентину Се
меновну представил управ
ляющий третьим отделени
ем совхоза «Первоураль
ский» Л. М. Зыков, е е  до
веренное лицо. Он под
робно рассказал о тру
довой -и общественной 
деятельности В. С. Аксено
вой.

Кандидату поступило
много вопросов, предло
жений, просьб.

Избирателей волнует, на
пример, такой вопрос: бу
дет ли открыт краеведче
ский музей в доме № 65 
по улице Ленина?

Валентина Семеновна 
внимательно слушала, за
писывала в блокнот. Это 
и будет ее  программой 
действий.

О. АЛЕКСЕЕВА.

Встречи 
по месту 

жительства
По п есту  ж и тел ьства  

и з б и р а т е л е й  состоя
лись встречи  с кандидата
ми в  деп утаты  городского 
С овета В . К. Толкачевы м  
и Т . А. М ихалевой.

В алентин  К онстантино
вич  Т олкачев  возглавляет  
бригаду маш инистов кранов  
ц ех а  М» 2 1  Н овотрубного 
завода. Он вы дви нут по 5 6  
избирательном у округу .

Т атьян а  А лександровна 
М ихалева —  слесарь по 
эксп л уатац и и  систем  конт
роля и регулирования два
дцатого ц еха  втого ж е 
п редп риятия. Она зареги 
стрирована по 6 1  избира
тельном у округу .

В стречи проходили на 
агитплощ адках во дворах. 
Собралось много народу. 
Вопросы, заданны е канди
датам , в  основном св яза 
ны  с коммунальны м обслу
ж иванием  н аселени я, бла
гоустройством дворов, дет
ских игровы х площ адок, 
городского п арка  культуры  
и отды ха.

И збиратели в ы ск азал а  
пож елание чащ е в стречать 
ся, чтобы быть в  курсе 
того, к ак  реш аю тся набо
левш ие проблемы.

И. ЗУЕВ, 
заведующий к л у б о м  
избирателей Дворца 
к у л ь т у р ы  и техники 
Новотрубного завода.



■  К ПЛЕНУМУ ГОРКОМА КПСС - - Я  РАССКАЗЫ  О К А Н ДИ ДА ТА Х  В ДЕПУТАТЫ

СТИЛЬ ОБНОВЛЯЕТСЯ ДЕЛОМ
Скоро на заводе трубча

тых строительных конст
рукций состоится партий
ное собрание. Коммунисты 
проанализируют, как вы
полняются их решения. 
Прежде, бывало, примем 
на собрании постановле
ние, а стало ли оно де
лом, проконтролировать 
забудем. Теперь это иск
лючено. Добиваемся, что
бы каждый коммунист 
знал, как претворяется Ь 
практику намеченное. Де
лаем ставку на гласность 
партийной работы.

В последнее время за
метно изменился тон на
ших партийных собраний. 
Мы отказались от практи
ки намечать выступающих, 
подсказывать, что жела
тельно похвалить, что по
критиковать. Выступления 
приобрели более острый, 
конструктивный характер.

Взять, к примеру, кадро
вую политику на заводе. 
До недавней поры при 
расстановке кадров не 
учитывалось мнение парт
бюро. Может, поэтому 
иногда на ответственных 
участках появлялись люди 
безынициативные. Надо 
сказать, что и партийное 
бюро не проявляло в этом 
вопросе активности. О пе
рекосах в кадровой поли
тике заговорили открыто 
лишь недавно.

Верно сказал бригадир 
Е. А. Гаврилов: работу с
кадрами нужно начинать с 
низов. Не ограничиваться 
выявлением недостатков, 
сбором негативного мате
риала для того, чтобы на 
очередном совещании уст
роить разнос, а помогать 
в организационной работе,

в конкретном деле. Учли 
замечание . коммуниста. 
Принятое решение — убе
дительное тому доказа
тельство. Заместителя ди
ректора предприятия ком
муниста В. Н. Панкратова 
обязали оказызать дейст
венную помощь цеху ма- 
ляропогрузки, главному<
инженеру Ю. А. Малагону 
до 1 июля предстоит ор
ганизовать участок по вы
пуску товаров народного
потребления, обеспечить 
в строго указанный срок 
цех обработки комплект
ной документацией. Обес
печение ритмичного снаб
жения производства мине
ральной ватой и метиза
ми возложено на замести
теля директора члена 
КПСС В. Н. Шпичука.

Решили, что каждый ру
ководитель раз в квартал
должен отчитываться о 
своей деятельности перед 
трудовыми коллективами. 
После партийного собра
ния начали практиковать 
выборность на должности. 
Рабочие уже избрали на
чальников теплосилового и 
энергоучастка Ю, А, То
карева и А. А. Каменева. 
Утвержден резерв брига
диров, мастеров, началь
ников цехов, других руко
водителей. По решению 
партийного собрания про
ведена аттестация бригади
ров. Четыре бригадира 
вошли в резерв мастеров. 
Кстати, коммунист Ю, И. 
Михайленко уже работает 
мастером.

Забота коммунистов — 
ритмичность. Если в пер
вом квартале завод рабо
тал успешно, то в апреле 
план не выполнен. Серьез

но проанализировали си
туацию на заседании пар
тийного бюро. Коммунисты 
пришли к единому мне
нию: дальнейшая работа
предприятия без главного 
конструктора невозможна. 
Партбюро обязало дирек
тора завода М. А. Сени- 
на и главного инженера 
Ю. А. Малагона решить 
этот вопрос.

Задачам партийной ор
ганизации по повышению 
эффективности производ
ства и качества выпускае
мой продукции посвятили 
партийное собрание. Что
бы избежать срывов, на
до прибавить в работе. 
Трудовые коллективы куда 
быстрее перестраиваются, 
чем управленческий ап
парат. Не успевают за це
хами отделы главного ме
ханика, главного технолога. 
Или взять боевитость ком
мунистов. Честно скажу, у 
некоторых ее маловато. 
Во время собеседования с 
резчиком членом КПСС 
П. В. Ватолиным состоялся 
откровенный, принципиаль
ный разговор. Товарищи 
по партии в глаза сказали 
П. В. Ватолину, что как 
парторганизатор он безы
нициативен. За недобро
совестное отношение к 
поручению на партийном 
собрании коммунисту объ
явлен строгий выговор. 
П. В. Ватолин не затаил 
обиду, пересмотрел свое 
отношение к поручению.

Открытый разговор все
гда полезен. Поэтому мы 
практикуем отчеты комму
нистов с утверждением ха
рактеристик. Нынче отчи
тались уже восемь партий
цев. Такая форма повыша
ет ответственность людей, 
помогает им строже взгля
нуть на себя, на тех, с 
кем рядом работают.

Новый опыт дается не 
сразу. Собирать его при
ходится по крупицам. Ста
раемся сверять реальные
дела с новыми задачами,
которые поставил перед 
нами XXVII съезд партии, 
январский Пленум ЦК 
КПСС. Промедление недо
пустимо. Предстоит на
стойчивее использовать
лучший опыт, быстрее мо
билизовать силы пере
стройки.

И. БАННОВ, 
секретарь партийного 
бюро завода трубча
тых строительных кон
струкций.

В ВЫБОРЕ НЕ ОШИБЛИСЬ
Штамповщик цеха JVb 1 опытно.экспериментального

завода радиотелевизионного оборудования Наталья 
Кузнецова и продавец магазина № 44 «Товары для 
женщин» Анна Игишева почти ровесницы, комсо
молки, обе впервые выдвинуты, кандидатами в депута
ты городского Совета народных депутатов.

О Наталье Кузнецовой и Анне Йгишевой рассказы, 
вают старший мастер заготовительного участка пер
вого цеха опытно-экспериментального завода радиоте
левизионного оборудования 3. Д . Малахова и дирек
тор магазина Ла 44 «Товары для женщин» Т. В. Бер
сенева.

3 . Д . Малахова: Семь
лет работает у нас в цехе 
Наталья Кузнецова. Заре
комендовала себя исполни
тельным, добросовестным  
работником. Она штампов
щик, но может работать и 
на участке по изготовлению 
печатных плат. Освоила все 
виды прессов, какие есть 
на заготовительном уча
стке. Требовательна к себе 
и другим. За это ее и ува
жают товарищи по брига
де.

Наталья — ударник ком
мунистического труда. Ее 
портрет — на цеховой и 
заводской досках Почета. 
Она никогда не стояла в 
стороне от общественной 
жизни. Редактирует цехо
вую стенгазету «Заусенка», 
деятельный и боевой наш 
печатный орган. Как фи- 
зррг проводит на участке 
цроизводственную гимна
стику. Она член завод
ской волейбольной коман
ды. Н е раз с успехом за
щищала честь завода на 
соревнованиях, з  эстафетах.

Несмотря на то что у
Натальи две маленькие 
дочки, она не пропустила 
ни одного дежурства в
оперативном комсомольском 
отряде. Быстро и охотно 
откликается на все прось
бы, не ссылаясь на заня
тость, нехватку времени.

Главное, что отличает 
Наташу от некоторых свер
стников, — это настойчи
вость, принципиальность, 
умение довести дело до 
конца. Наталья Кузнецова 
будет хорошим депутатом.

Авторитет ее в бригаде, 
в цехе очень высок. Об этом 
свидетельствует тот факт, 
что из 173 человек, при
сутствовавших на собрании 
по выдвижению, 167 от
дали голоса за нее.

Т. В. Берсенева: Анна
Игишева в 1983 году с от
личием закончила проф
техучилище и вот уж е чет
вертый год работает в на
шем магазине. Видно, что 
профессию продавца она 
выбрала не случайно. Д важ 
ды 'становилась победите

лем индивидуального со
циалистического соревно
вания среди продавцов 
горпромторга. Неоднократ
но и в коллективе магази- 
геа ей присваивалось зва
ние «Лучшая по профес
сии». Анна — ударник 
коммунистического труда. 
Дваж ды  исполняла обя
занности заведующей от
делом головных уборов- и 
мехов.

. Аня постоянно работает 
над повышением своего 
профессионального уровня. 
Читает специальную лите
ратуру, выступает с док
ладами на производствен
ных совещаниях, собраниях, 
особое внимание уделяя 
этической стороне нашей 
профессии. Сама всегда 
внимательна к покупателю, 
старается, чтобы он ушел 
из нашего магазина с по
купкой и обязательно в 
хорошим настроением.

Анна Игишева возглавля
ет комсомольскую органи
зацию магазина. С ее при
ходом комсомольская жизнь 
оживилась. Часто стали 
проводиться конкурсы ху
дожественной самодеяте
льности, профессионально» 
го мастерства. Всем запом
нился один из последняя 
конкурсов «Моя профессия 
— мое призвание».

Наш коллектив едино
душно выдвинул Анну  
Игишеву кандидатом в де»  
путаты.

АВТОРИТЕТ ЕЕ ПРОЧЕН
Собрание закончилось, а 

Наташа долго не могла ус
покоиться. Впервые в ж из
ни ей оказано такое д о 
верие: коллектив городской 
детской больницы № 7 вы
двинул ее кандидатом в 
депутаты горсовета.

Вместе с нею была наз
вана еще одна кандидату
ра, но большинство сот
рудников проголосовали за 
медсестру физкабинета Н а
талью Аркадьевну Ушако
ву.

В больницу Наташа при
шла семь лет назад после 
окончания Свердловского 
областного медучилища. 
Специальность выбрала не 
случайно: ее  мама, Вален
тина Викторовна Глушко- 
ва, работает медсестрой в 
медсанчасти Новотрубного 
завода. Профессию медика

в семье чтут и считают од
ной' из благородных.

Работать начала в от
делении интенсивной тера
пии, где лежат тяжелоболь
ные дети. Возраст их от 
месяца до  трех лет. Легко 
ли таких лечить? От мед
сестры требуется максимум 
тепла, чуткости, нежности. 
А главное — добросовест
ное и квалифицированное 
выполнение всех ' назначе
ний врача. В экстренных 
случаях надо уметь сво
евременно сделать ребенку 
внутривенное вливание, 
поставить капельницу.
Здесь требуется высокое 
профессиональное мастер
ство. Наташа им обладает, 
за что и ценят ее в коллек
тиве.

Охотно занимается она 
общественными делами: 
выполняет комсомольские

поручения, была профоргом,
активно участвует в худо.» 
жественной самодеятельно* 
сти.

Наташа — ударник ком* 
мунистического труда, нас
тавник молодежи. За  семь 
лет освоила смежную про
фессию процедурной мед
сестры, успешно работаем 
сейчас в физкабинете дет* 
окой поликлиники.

Авторитет Натальи А р
кадьевны среди сотрудни
ков прочен. Главный врач 
больницы Н. Г. Ш айдуров 
характеризует Ушакову как 
человека ответственного, на 
которого во всем можно  
положиться.

«Я считаю, —  говорит 
Николай Григорьевич, —  
что сотрудники не ошиб
лись: Наталья Ушакова
достойна быть депутатом», 

И. УДАРЦЕВА,

Смена мастера В. В. 
Хороших со стана 
« 1 4 0 »  №  1 —  кол
лектив известны й. Ста
бильно, с хорошим к а 
чеством вы полняя зак а 
зы, он снискал  себе 
добрую репутацию  не 
только в цехе №  1, но 
и на всем Новотрубном 
заводе. Здесь трудится 
немало знающ их дело 
вальцовщ иков. Один гіз 
них —  Алексей Осипов 
(иа сним ке). По возра
сту он моложе многих, 
но работает исправно. 
В альцовщ ик обкатных 
машин А. Осипов, член 
бюро ВЛКСМ цеха, не 
раз признавался лучшим 
по профессии. Его отно
ш ение к работе служ ит 
примером в коллективе 
к а к  бригады, так  и 'ц е 
х а .

Достойная смена ве
теранам  выросла в цехе.

Фото А. Кадочигова,

СООБЩЕНИЕ ОКРУЖНЫХ ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ КОМИССИЙ  
ПО ВЫБОРАМ В СВЕРДЛОВСКИЙ ОБЛАСТНОЙ СОВЕТ 

НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ ДВАДЦАТОГО СОЗЫВА
На основании ст. 38 Закона РСФСР «О выборах в 

местные Советы народных депутатов РСФСР» окруж
ными избирательными комиссиями по выборам в Сверд
ловский областной Совет народных депутатов кандида
тами в депутаты зарегистрированы выдвинутые трудо
выми коллективами и общественными организациями 
города Первоуральска следующие товарищи:

ПО ИЗБИРАТЕЛЬНЫМ М9 292. ДАВЛЯТШИНА
ОКРУГАМ Анна Лукьяновна, 1953 года

№  239. СТЕПНОВА Ира- рождения, беспартийная, 
ида С ергеевна, 1945 года штукатур-маляр, выдвину- 
рождения, беспартийная, та коллективом бригады 
бригадир, выдвинута кол- отделочников участка № 3 
лективом смены «Е» цеха строительного управления 
№ 14 Новотрубного заво
да. ,

№  290. КОНЕВА Светлана
Евгеньевна, 1955 года рож
дения, беспартийная, врач- 
терапевт, выдвинута трудо
вым коллективом медико-

№ 4 треста Уралтяжтруб
строй.

не 293. АКСЕНОВА Ва
лентина С ем еновна, 1951 
года рождения, член КПСС, 
техник-осеменатор, выдви
нута коллективом молочно-

2 стр.

санитарной части произвол „ .
ственного о б ъ е д и н е н и я  ™Baf 'нои ^ Р мьі  отделения 
«Хромпик». № .3 совхоза «Первоураль-

№  291. МОРОЗОВА Ма- скиия- 
рия Ивановна, 1960 года N9 294, ХАМИДУЛЛИНА
рождения, член ВЛКСМ, Люция Фаритовна, 1966 го- 
учительница н а ч а л ь н ы х  да рождения, член ВЛКСМ, 
классов, выдвинута трудо- контролер отдела техниче- 
вым коллективом средней ского контроля, выдвинута 
школы № 5, коллективом смены «А»

цеха N9 2 Новотрубного 
завода.

295. АСТАШИНА Татьяна 
Викторовна, 1959 года рож
дения, член ВЛКСМ, сле
сарь механосбо р о ч  ны х 
работ, выдвинута коллек
тивом смены «А» цеха № 2 
Первоуральского опытно
экспериментального заво
да радиотелевизионного 
оборудования.

№  296. АНДРИАНОВ Вла
дим ир Владимирович, 1943 
года рождения, член КПСС, 
секретарь Свердловского 
обкома КПСС, выдвинут 
трудовым коллективом
среднего профессионально- 
технического училища № 7.

№  297. ЧЕРНЫХ Николай 
А лексеевич, 1936 года рож
дения, член КПСС, началь
ник управления общест
венного питания Сверд
ловского облисполкома, 
выдвинут коллективом уп
равления объединения об
щественного питания го
рода Первоуральска.

№  298. ЗЫРЯНОВА Анна

А лександровна, 1956 года
рождения, беспартийная, 
аппаратчик, выдвинута кол
лективом цеха № 6 произ
водственного объединения 
«Хромпик».

№  299. НЕМКОВА Галина 
Анатольевна, 1962 года 
рождения, член ВЛКСМ, 
контролер, выдвинута кол
лективом отдела техниче
ского контроля завода 
трубчатых строительных 
конструкций.

№  300. ВАСИЛЬЦОВ Вик
тор Михайлович, 1937 года 
рождения, член КПСС, пер
вый секретарь городского 
комитета КПСС, выдвинут 
коллективом рудника дина
сового завода.

№  301. ГОЛОСЮК Люд
мила Николаевна, 1958 го
да рождения, беспартий
ная, штамповщик, выдви
нута коллективом участка 
обработки цеха N° 2 заво
да комплектных металло
конструкций.

№  302. ВЛАСОВ Влади
мир Михайлович, 1938 года

рождения, член КПСС, дн» 
ректор Новотрубного за» 
вода, выдвинут коллекти- 
вом отделения № 1 совхо
за «Первоуральский».

N9 303. ИСМАГИЛОВ Май
дан Ф айзрахманович, 1936 
года рождения, член КПСС, 
начальник управления ка
питального строительства 
Свердловского облиспол
кома, выдвинут коллекти
вом участка N° 1 цеха N° 1 
Билимбаевского экспери
ментального завода строи* 
тельных конструкций и де
талей.

№  304. РОГОЖНИКОВ
Василий Степанович, 1942 
года рождения, член КПСС, 
литейщик, выдвинут кол
лективом цеха N° 2 Ново» 
уткинского завода «Искра».

№  305. ИСТОМИН Ни
колай Васильевич, 1950 го
да рождения, беспартий
ный, машинист тепловоза, 
выдвинут коллективом цеха 
эксплуатации локомотивнО* 
го депо Кузино.

і



■ В НОВЫХ УСЛОВИЯХ 
ХОЗЯЙСТВОВАНИЯ

Оценено по достоинству
Машинистов бульдо

зеров, башенных кра
нов, экскаваторов уп
равления механизации 
и строителей треста 
Уралтяжтрубстрой тех
нология индустриально
го производства застав
ляет тесно взаимодей
ствовать. Но вот зар
плату получает каждый 
в своем управлении, да 
и по разным, во мно
гом не совпадающим 
оценочным показате
лям. Строителям необ
ходимо выполнить за
данный объем работ, 
обеспечить качествен
ные параметры, сроки 
и т. д. Машинистам 
кранов, бульдозеров, 
экскаваторов во многих 
случаях достаточно на
личия «восьмерки» в 
табеле. Но эти «вось
мерки» подчас лишь чи
сто условно отражают 
фактически отработан
ное на строительстве 
время.

Как преодолеть это 
противоречие, рожден
ное ведомственностью, 
и соединить интересы 
тех и других?

С прошлого года не
которые управления
треста, скажем, СУ-4 и
СУ-2, стали включать 
механизаторов в состав 
бригад и выплачивать 
им из своего фонда
заработной платы при
читающуюся долю при
работка. Это нововве
дение сгладило проти
воречие. Его по досто
инству оценили линей
ные специалисты всех 
стройуправлений, кото

рые постигали недавно 
в учебно-курсовом ком
бинате треста Уралтяж
трубстрой азы коллек
тивного подряда. На 
итоговом занятии они 
заявили, что машини
сты тяжелой строитель
ной* техники должны 
быть включены в со
став бригад.

Общий приработок 
между всеми членами 
таких бригад будет рас
пределяться в зависи
мости от КТУ. Коэффи
циент трудового уча
стия, к примеру, маши
ниста бульдозера опре
делит бригадир-мастер 
по окончании каждой 
смены. И сумму баллов 
он же отметит в путе
вом листе — таков 
главный принцип рабо
ты по-новому.

Предложение строи
тельных мастеров и 
прорабов обсуждено 
недавно на совещании, 
которое провели управ
ляющий трестом А. И. 
Ткачук и главный инже
нер В. М. Коберец с 
руководителями и ве
дущими специалистами 
стройуправлений. Реше
но распространить этот 
опыт.

Практика показала, 
что механизатооы,
включенные в бригады 
строителей, не только 
лучше обслуживают и 
используют тяжелую 
строительную технику, 
но и в случае необхо
димости выполняют
другую работу.

А. ЯМЩИКОВ.

т

Ударник коммунистического труда А. Д . Крото
ва более 20 лет работает швеей-мотористкой. За  
это время она освоила все операции на пошиве 
женского платья и сегодня перекрывает норму на 
20— 30 процентов. Нет претензий и к качеству ее 
труда. Многие годы Алла Дмитриевна ведет об
щественную работу, сейчас она страхделегат.

4 Фото В. Зотова.

И ВОЗВРАЩ АЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМ У

РИФЫ И МЕЛИ МОЛОЧНОЙ РЕКИ
Что и говорить, критика 

слух не ласкает. Особенно 
если звучит с газетной 
страницы. Каж дому ясно: 
надо принимать меры, уст
ранять недостатки. На это 
рассчитывала, вероятно, 
главный инженер молоко
завода Т. В. Балашова, 
выступив 14 мая в город
ской газете с корреспон
денцией «Канун большого 
молока». Ж дали положи
тельных сдвигов со сторо
ны руководителей горпи
щеторга. В ответ они выд
винули свои претензии к 
руководству молокозавода, 
которые, кстати, тож е бы
ли опубликованы. Как го
ворится, обменявшись «лю
безностями», можно бы и 
за дело взяться: улучшать 
снабжение первоуральцев 
молочными продуктами. Но 
не тут-то было. В редак
цию и другие инстанции 
поступает депеша от ди
ректора молокозавода В. Г. 
Кѵликаева, в которой со
общается о дополнитель
ных огрехах в деятельно
сти работников торговли. 
От п е р е п и с к и  тол
ку мало, и мы решили 
побывать в обеих органи
зациях, чтобы в конце кон
цов положить конец тяж бе 
и побудить руководителей 
заняться делом.

Гормолзавод работает  
ньгнче в новых условиях 
хозяйствования, когда до 
говор, как и на любом  
промышленном предприя
тии, становится законом. 
А если учесть, сколь неж 
ную, в смысле хранения, 
продукцию он выпускает, 
то договор — закон в 
квадрате. Посмотрим, как 
ж е он выполняется. Взял^ 
наугад 27 мая — среда. 
По договору завод должен  
поставить 14,2 тонны 
фляжного молока, топг д а 
ет заявкѵ на 2 2  тонны, 
завод идет навстречу, по
ставляет, сколько просили. 
Фасованного молока по до 
говору 14 тони, заявка —

14,8 тонны, дали 16,2 тон
ны. Сметана фасованная: 
по договору следует тон
на, просят 2,4 тонны, сто
лько и получают. С оздает
ся впечатление, что това
ровед торга О. Г. Боярин
цева не считается с дого
вором. Более того, при 
тщательном знакомстве с 
системой формирования
заявок обнаруживаются яв
ные просчеты. Диспетчер
ский отдел собирает от ру
ководителей магазинов за 
явки, суммирует. А О. Г. 
Бояринцеву даж е не удо
сужится заглянуть в д о 
говор, забыв, очевидно, что 
у завода еще 2 0  потреби
телей продукции. Давая, 
таким образом, право ру
ководству предприятия су
жать ассортимент молоч
ных продуктов, поставляе
мых в магазины города. 
Судите сами, в тот ж е  
день, 27 мая, первоуральцы 
недополучили пять тонн 
диетических продуктов, в 
том числе пользующийся 
широким спросом кефир.

Работники горпищеторга 
должны бороться, да, 
именно бороться, не только 
за количество молочных 
продуктов, но и за широ
кий ассортимент. Д а ж е  в 
специализированном молоч
ном магазине в восьмом 
микрорайоне не купишь 
ряженку, напиток «Сне
жок». А магазины, которые 
получают продукты с 17 
до 18 часов, довольству
ются только фасованным 
молоком. Пришел конец 
терпению покупателей ма
газина №  5 по улице Труб
ников, написали ж алобу за 
пятьюдесятью подписями, 
мол, не видим кефира, сли
вок, творога. Смотрим, с 
21 по 31 мая в этот мага
зин завозили девять раз 
фасованное молоко, три
жды — кефир, один раз— 
сливки. Заведую щ ая мага
зином в полном отчаянии: 

— В мае недополучили 
-молочной продукции на 16

тысяч рублей. Как воспол
нишь товарооборот?

А ведь можно навести 
порядок. Четко следуя д о 
говору, товаровед горпище
торга должен разделить 
абсолютно по всем мага
зинам молочные продукты, 
никого не ущемляя в ас
сортименте. И только 
сверхплановую продукцию 
отправлять в самые круп
ные магазины № 10, 47, 70. 
Тогда не будут на правах 
пасынков такие магазины, 
как пятый, на Динасе, на 
Магнитке и в поселке ав
торемонтного завода. Всем 
понемногу, но достанется.

Гормолзавод не выдер
живает не только ассорти
мент, но и график достав
ки продукции. В пятый ма
газин раньше завозили мо
локо с 11 до 13 часов, те
перь— с 17 до  18 часов. А 
заведующей даж е не сооб
щили об изменениях. Стар
ший мастер отдела сбыта 
завода Т. Т. Горбунова 
поручила своей работнице 
регулировать отправку, а 
сама практически не конт
ролирует сбыт. Вот и по
лучается: одним густо,
другим пусто. ( Д а ж е до  
парадоксов доходит. На 
вывозке продукции занято 
семь водителей грузового 
автопредприятия. Работают 
здесь уж е долгие годы. У 
водителей сложились свои 
отношения с руководителя
ми магазинов. И д о  чего 
просто бывает: попросила
заведующ ая доставить
столько-то молока, кефира 
и т. д. —  водитель рад  
стараться. Бывало, когда- 
то в магазин № 47 по два  
раза в день привозили мо
лочные продукты. М еж ду  
тем, другие магазины оста
вались на голодном пайке.

Хорошо, конечно, что у  
нас налажена торговля мо
локом из цистерн. Раньше 
начали торговать, чем в 
Свердловске. Н о продавцы- 
молочницы считают, что на 
молокозаводе к ним нет

должного внимания. Они 
вынуждены в два часа но
чи чуть не наперегонки (15 
человек) бежать на завод, 
чтобы первой получить ци
стерну. А они к этому вре
мени бывают не заправле
ны. Внутри стерильны, а 
снаружи не помыты.

Особый разговор о со
стоянии оборудования. 2 0  
мая вышел из строя дат
чик, контролирующий тем
пературу молока на одном  
из пастеризаторов. Два  
дня молокозавод поставлял 
торговле в ограниченном 
количестве бутылочное мо
локо. Зато 31 мая от мо
лочной продукции отказа
лись в магазинах № 1 , 8 , 
36, 39, 72. Очевидно, здесь  
ее негде хранить даж е в 
течение нескольких часов, 
холодильников или нет, 
или работают не все. Серь
езная проблема, пока не 
поздно, ее  надо решать. 
Как и те, о которых речь 
шла выше.

Странную позицию занял 
торговый отдел гориспол
кома во главе с В. И. 
Стенькой. Ограничился
лишь согласованием графи
ков завода и торговли. А 
настоящего, принципиалѵ 
ного контроля за тем и 
другим нет. Еще в начале 
сезона большого молока 
можно было пригласить 
представителей завода,
торга, объединения общ ест
венного питания, грузового  
АТП. Заслушать, как они 
готовы к лету. Обязать 
устранить недостатки.

Словом, цель ясна, ре
зервы улучшения снабж е
ния первоуральцев молоч
ными продуктами в ш иро
ком ассортименте налицо. 
Пора за дело, как говорит
ся, засучив рукава.

В. ТУМАНОВ, 
председатель город
ского комитета народ
ного контроля; Т. ВА- 
ЖЕНИНА, зав. эконо
мическим отделом ре
дакции.

«НАШ ЕМУ ОБЩЕМУ ДОМУ
МАССОВЫЙ РЕЙД  

ЧИСТОТУ И УЮТ»

После предмайских суб
ботников по благоустрой
ству во дворах, как пра
вило, остаются большие 
кучи мусора, которые не 
вывозятся коммунальными 
службами месяцами.

Во дворе дом а № 6  по 
улице 1 Мая давным-дав
но леж ат обрезанные с д е 
ревьев ветви, и никто их 
не удосуж ится убрать. Та
кая ж е картина во дворе 
домов № 25, 27 по улице 
Ватутина, по проспекту 
Космонавтов, 4, 6 , 8 .

Еще хуж е на спортивно
игровой площадке школы- 
интерната. Какого хлама 
здесь только нет! В свалку 
превращена территория д о 
ма №  5-а по улице Л ени
на. Здесь идет капиталь
ный ремонт. Рабочие строй- 
группы оставляют после 
себя строительные отходы. 
С крыши сбросили негод
ный шифер, разбив его. 
Правда, после звонка из 
редакции в Ж КО произ
водственного объединения 
«Хромпик» начальнику
стройучастка С. И. Нику
лину было дано указание 
убрать шифер с дороги. Но 
и после этого не убрали, в 
кучу смели.

Много хлама в Кора
бельной роще, от которой

НЕ СГУЩАЯ КРАСОК
в общем осталось' одно на
звание. От дом а № 10 ио 
улице Комсомольской на 
проезжей части дороги до  
улицы Гагарина оставлены 
строителями сломанные бе
тонные плиты, поребрики, 
металл. О безображ ена пар
ковая зона, где гуляют д е 
ти. Водители автобусов, 
приезжающие на обед  в 
столовую №  42, устраива
ют мойку машин, грязь и 
бензин стекают на асфаль
товую дорож ку. Г азон 
возле столовой весь изъ
езжен.

М ало того, что комму
нальники очень медленно 
вывозят мусор, они не вос
станавливают дворы после 
ремонта подземных комму
никаций: не зарывают как 
следует траншеи, не ас
фальтируют дороги и тро
туары. Не восстановлен, 
например, тротуар возле 
дома № 9-6 по улице Л е
нина, территория 'в о  дворе 
дома 17-6 по улице Гер
цена, у  магазина «Товары 
для мужчин».

В ноябре прошлого года  
прорвало водопроводную  
трубу возле подъезда дома

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

Магазины Новоуткинска 
плохо снабжаются белым 
хлебом, особенно в празд
ничные дни. Четвертого 
мая, например, был только 
черный. Редко привозят 
кондитерские изделия,
сдобу, торты. Была в по
селке построена хорошая

ВМЕСТО ПЕКАРНИ СКЛАД
пекарня, но просущество
вала она два года. Затем 
ее  передали на баланс Но- 
воуткинскому заводу «Иск
ра». Вскоре она преврати
лась в склад. А хлеб 
приходится возить теперь

за десятки километров.
Неважно у нас и со

снабжением молоком: нет
четкого графика завоза.
Например, с 30 апреля по 
пятое мая молока вообще 
не было.

Исполкому Новоуткин
ского поселкового Совета 
народных депутатов нужно 
строже контролировать
обеспечение магазинов по
селка продуктами.

-  И. ПОПОВА,

№  39/1 по улице Ленина. 
Черепашьими темпами ве
дут здесь ремонт комму
нальники Новотрубного за 
вода, Вырыта огромная 
траншея, землей засыпана 
детская площ адка,, ребя
тишкам негде играть. Кот
лован подходит к самому 
подъезду, и жители, выхо
дя на улицу, идут по га
зонам. Опасен котлован 
для детей, которые играют 
во дворе и могут упасть в 
него. Правда, его огороди
ли штакетником, но столь 
низким и ненадежным, что 
угадить в яму можно и 
при нем.

Бедно выглядят детокие 
площадки. Кроме качелей 
да песочниц ничего на них 
нет. Во дворах домов по 
всей улице Трубников д а 
ж е песочницы пусты, не от
ремонтированы д о  сего 
дня. Шефы — рабочие це
ха № 8  Новотрубного за
вода и не думают присту
пать к их ремонту. Р ебя
тишки довольствуются по
ка металлическими горка
ми.

Помнится, к 250-летию  
Первоуральска обещали 
жителям улицы установить 
у  домов одинаковые ска
мейки, выкрасить их в 
один цвет, да  забыли об  
обещанном.

Плохо ведут коммуналь
ники работу среди населе
ния, не могут поднять лю
дей на благоустройство 
дворов и детских площа
док, как следует провести 
субботники. А ведь многое

зависит от организации 
дела.

В прошлом году ещ е  
проводились в микрорайо
нах вторники чистоты и 
благоустройства, а нынче 
о них не слыхать. Не про
являют инициативу акти
висты жилучастков, ж и
лищно-бытовые комиссии 
при профкомах.

Поостыли к мероприяти
ям по благоустройству и 
горожане, ссылаясь на то, 
что труд их не берегут са 
ми ж е коммунальники: во 
время ремонта коммуника
ций уничтожают зеленые 
насаждения, ломают шта
кетник, скамейки, пеш еход
ные дорожки, разрушают 
механизмами пути к подъ
ездам . ' Факты такого бе
зобразия, конечно, огорча
ют, расхолаживают людей.

Работникам коммуналь
ных служ б пора менять 
свое отношение к деліу.

М. ФРОЛОВА, Н. СМЕ
ТАНИН, В. САБЕНИН 
— рабкоры, И. КУР» 
БАНГАЛЕЁВА.
ОТ РЕД АКЦ И И : после

рейда поговорили по телее 
фону с заместителями ’ на
чальников коммунальных 
служ б объединения «Хром
пик» и Новотрубного за 
вода В. Н. Трошковым и 
В. И. Пименовым, которые 
заверили, что на этой не
деле все дворы от мусора  
будут очищены.
. ■ "L 3 стр.  .......... .
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■  ПЕРВОУРАЛЬСК СПОРТИВНЫЙ

Велосипедисты, 
на старт!

Гонкой на 100 километ
ров, ознаменовали начало 
недели велоспорта перво
уральские любители вело
сипеда. Организовал со

ревнования городской клуб 
любителей бега «Надеж
да». Старт состоялся у 
контрольного пункта ГАИ 
в поселке Талица. Дальше 
спортсменам предстоял
путь по Московскому шос
се до горы Хрустальной и 
так два круга.

До первого поворота ве
лосипедисты . шли плотной 
группой, но потом участ
ников встретил сильный 
ветер. Появились лидеры. 
Первую половину дистан
ции с лучшим временем 
1 час 24 минуты преодо
лел рабочий завода по 
ремонту горного оборудо
вания Валерий Илюшкин. 
Но на финише всего лишь 
на полколеса его опере
дил радиомеханик завода 
по ремонту радиотелеап
паратуры Юрий Степанов.

Среди 40-летних гонку 
выиграл рабочий произ
водственного объединения 
«Хромпик» Геннадий Коро
бов — 3 часа 02 минуты.

Неделя велоспорта за
кончится 200-километро
вым велопробегом Перво
уральск — Сысерть — Перво
уральск. Желающих участ
вовать приглашаем на 
старт 13 июня в 18 часов 
на площадь Победы. Все 
вопросы, связанные с уча
стием в велопробеге, мож
но согласовать по телефо
ну 2-51-71.

Д. ДЕРЯБИН, 
председатель клуба 

любителей бега 
«Надежда».

Я ФЕЛЬЕТОН  ___

Бодрая музыка приглашает на утрен
нюю гимнастику. Свой комплекс друж
но демонстрирует семья Закировых. Га
лина Павловна трудится в объединении 
общественного питания, Александр Гри
горьевич — рабочий второго строитель
ного управления, Светлана ходит в дет
ский сад. Отлично выступили Закировы 
в конкурсе «Мы — спортивная семья», 
который проводился горкомом проф 
союза работников госторговли и потреб
кооперации. Им присуждено первое ме
сто.

Вторыми призерами стали Теплоуховы: 
Валентина Ивановна — работница гор
пищеторга, Владимир Николаевич — 
строитель, Наташа — ученица школы 
№ 23. Спортивная семья Титовых заня
ла третье место. Людмила Петровна 
представляла объединение общественно
го питания, Валерий Евгеньевич трудит
ся на Новотрубном заводе, Дима учится 
в школе № 12.

Самым сильным папой оказался А. Ф. 
Бикбулатов — новотрубник, а в конкур
се мам победила работница райпо Л. Л. 
Иванова. Приз самого юного участника 
получил четырехлетний Славик Наумкин.

В. РЕКОВА,
председатель горкома поофсоюза 

работников госторговли 
и потребкооперации.

На снимке: выступает семья Закиро
вых — победителей конкурса.

Фото В, Зотова.

Знакомьтесь:
Закировы

I'

ПОЕДИНКИ ШАХМАТИСТОВ
В шахматном клубе Н о

вотрубного завода состоя
лось открытое первенство 
городского совета ДСО  
«Спартак» по шахматам. 
Турнир, проходивший по 
швейцарской системе, соб
рал 30 шахматистов раз
ных предприятий.

Уверенную победу одер

ж ал работник теплоэлек
троцентрали нынешний чем
пион Первоуральска В. Д а 
выдов. Он набрал 10,5 оч
ка из 11 возможных. Вто
рой результат - у хромпи- 
ковца В. Дроздова — 8,5 
очка. Следующие четыре 
места заняли преподава
тель вечернего металлурги

ческого техникума Г. Фе
досеев, учащийся школы 
№ 12 Ю. Леонов, ново
трубник П. Сажин и ра
ботник треста Первоурадь- 
скмежрайгаз В. Брусницын. 
Они набрали по семь очков.

П. ЯСВОЙН, 
председатель городской 

шахматной федерации.

На поезде искусств
У ч а с т н и к о м  о б л а с т н о г о  с а м о д е я т е л ь н ы м и  

п о е з д а  и с к у с с т в  с т а л  на-  ми  с в е р д л о в с к о г о  Д о м а  ку- л я м  
р о д н ы й  а н с а м б л ь  « У р ал ь -  л ь т у р ы  ж е л е з н о д о р о ж н и к о в  
с к а я  р я б и н у ш к а » .  В м е с т е  с п е р в о у р а л ь ц ы  в ы с т у п и л и

перед жителями поселка 
Белоярсний. Программа
прошла с успехом Многие 

артиста- номера понравились зрите-
Э ЗАХАРОВ, 

р ук о в о д и тел ь  ан сам бл я

НА БОЙКОМ 
М Е С Т Е

Мужики! Жизнь на
стала — никаких забот: 
винный магазин под но
сом. Раньше друзей сво
их редко видел, а сейчас 
мы — сплоченный кол
лектив. П о субботам, 
когда винный не рабо
тает, нас здорово галан
терейный выручает. Он 
тут же, рядышком, Не 
жизнь —  малина!

Я что, мужики, д у 
маю? Если вытрезвитель 
всех нуждающихся при
нять не сможет, так мы 
сами скатимся под гор
ку и прямо в пруд. Л е
жи себе, мечтай. Вода, 
водка, воздух, зелень. 
Благодать! Не хочешь 
купаться— ступай в сквер, 

ложись на скамейку и 
отдыхай. Скамеек на 
всех хватит.

Кто-то предложил на
ши штрафы за попада
ние в вытрезвитель от
рабатывать на рабочем 
месте. Отберут у тебя 
пропуск н пока не от
работаешь штраф — не 
вернут. Но по закону не 
положено: КЗОТ на на
шей стороне. Это вы 
можете работать по 1 2  
и 24 часа, а нас надо 
беречь, мы народ болез
ненный.

Но мы ведь и пользу 
приносим. Например, у 
моего соседа сынишка 
долго говорить не ѵмел. 
Все думали, что он не
мым родился. Как-то раз 
я взял его с собой в на
шу очередь. Парнишка 
через день начал так 
бойко разговаривать, что 
любой мужик позавиду
ет. В словаре Даля не 
найдешь таких слов.

А еще мы любим в 
подъездах собираться. А 
чего тут плохого? Со
блюдаем порядок, блю
дем культуру. Посту
чишь в дверь, дайте, 
мол, стаканчик на вре
мя. И попробуй кто не 
дай! А обратно не бе
рут: брезгуют, наверное. 
Думаю, у них скоро 
стаканов дома не оста
нется. '

В винном магазине 
чѵвствую себя как дома. 
И удобно, что стоит он 
на самой дороге: не
обойти, не объехать. Ко
го здесь только не уви
дишь! Вот, например, 
школьники идут, смотрят 
ка нас во все глаза. 
Смотрите, думаю, смот
рите, глядишь, сами по
полните наши ряды. Все 
нам веселей. Молодежь- 
то, она любопытная и 
много знает. Когда вы
пиваешь, есть о чем по
говорить, поучиться. Мы 
ведь книг, газет не чи
таем.

А холостым в нашей 
очереди еще лучше. Н а
против торгово-кулинар
ное училище. Девчата— 
загляденье! А самое 
главное — закуска все
гда будет на столе. А 
вкусно как: их там та
кому учат, пальчики об
лижешь.

Давайте же. мужики, 
выпьем за здоровье тех 
умов, которые устроили 
винный магазин в таком 
подходящем месте!

Н. БАЛАХТАРЬ, 
председатель 

товарищеского суда 
35 квартала.

■  ОСТРЫЙ СИГНАЛ

РАЗБУДИТЕ СОВЕСТЬ
В прошлые годы без

билетники ссылались на 
одну причину: «Нет раз
менной монеты для покупки 
в кассе билета, не доходят  
билеты обратно, когда пе
редаешь на них деньги». 
Сейчас причин таких нет.
Абонементы продаются на 
остановках, в магазинах, в 
автобусе. Закомпостировать 
абонемент тоже просто: в
салонах по пять—шесть 
компостеров. А меж ду тем 
количество «зайцев» не 
уменьшается. Только за
две недели контрольно-ре
визионной службой, общест
венниками выявлено более 
четырехсот безбилетников. 
750 рублей штрафа упла
тили 249 человек, но это 
лишь толика.

Без билета ехали в ав
тобусе Г. М. Мириченко, 
монтер пути цеха , №  2 1  
Новотрубного завода, А. В. 
Докучаев, плотник треста 
Уралтяжтрубстрой, А. В. 
Пономарев, у ч а щ и й с я  
СПТУ-7, Т. В. Ж уравлева, 
бетонщица треста Урал
тяжтрубстрой, новотрубни
ки —  стропальщик вось
мого цеха С. М. Буторин и 
вальцовщик первого цеха 
В. Г. Сальников и многие 
другие. Особенно часто ез
дят без билета учащиеся 
школ и профтехучилищ, 
хотя проездные для них на 
месяц стоят полтора рубля.

И З В Е Щ Е Н И Е  
12 июня в 16 часов в малом зале Дворца ку

льтуры и техники Новотрубного завода состоит
ся инструктивное совещание по проведению ве
домственной и индивидуальной подписки на га
зеты и журналы на 1988 год.

Приглашаются секретари партийных органи
заций, и ответственные за подписку на предприя
тиях и в организациях.

Отдел пропаганды и агитации горкома КПСС.

Когда проводим рейдо
вые проверки, дивѵ даешь
ся, как без стыда люди 
едут без билета, даж е не 
пытаясь приобрести або
немент. Например, только 
на Банковском переулке за 
два часа было выявлено 
шестьдесят безбилетных 
пассажиров! Комментарии 
тут излишни...

Как ж е избавиться от 
«зайцев», которые ■ наносят 
ощутимый ущерб пред
приятию, перешедшему на 
самофинансирование? Без 
помощи самих пассажиров, 
общественных организаций 
предприятий порядка не 
навести. Контрольно - ре
визионной служ бе очень 
помогают общественные 
контролеры Ю. А. Ряхин, 
Г. Ш. Хузиев, В. С. Гусев, 
В. В. Васильев, Т. С. Во
рошилова, А. В. Нарбутов- 
ских, А. И. Клочихин и 
многие другие. Есть реше
ние облсовпрофа о созда
нии на каждом предприя
тии общественной комис
сии по контролю за рабо
той общественного тран
спорта, но в нашем городе 
их не видно и не слышно. 
Если coeecfb у безбилет
ников спит, надо разбудить 
ее общественным порица
нием.

Р. РЫЧКОВА, 
старший контролер ПАТП.

Зам. редактора А. А. КИПРИЯНОВА,

Кинотеатр «Восход». 11, 1 2  июня «ПРИКЛЮЧЕНИЯ  
АЛИ-БАБЫ И СОРОКА РАЗБОЙНИКОВ» (2 серии). 
Сеансы: 9. 12, 15, 18, 21 час.

Кинотеатр «Космрс». И. 12 июня «ВАРВАРА-КРА- 
СА. ДЛИННАЯ КОСА» Сеансы: 9, 11. 13 час. «НЕ
УКРОТИМАЯ М АРКИЗА» (2 серии). Сеансы: 15, 18, 
2 1  час.

Дворец культуры «Строитель», МУЛЬТСБОРИИК, 
начало в 10 час. 30 мин. «ЛЕБЕДЬ ЗИМОЙ». Сеан
сы: 18. 2 0  час

Клуб имени В. И. Ленина. «ЗАПАДНЯ ДЛЯ Ж Е 
НИХОВ». Сеансы: 18, 20 час.

К СВЕДЕНИЮ  ОХОТНИКОВ!
Правление городского общества охотников и 

рыболовов извещает охотников об изменении гра
ниц воспроизводственных участков Дииасовского 
и Починковского охотничьих хозяйств, намечен
ных на срок до, открытия охоты сезона 1987— 
1988 гг.

Воспроизводственный участок Динасовского 
охотничьего хозяйства. Северная граница: от ѵт 
ла. образованного узкоколейной железной доро
гой Коуровского леспромхоза и северной сторо
ной квартала №  107 Крутихинского лесничества, 
далее на восток по северной сторрне кварталов 
№ 107, 108. 109, ПО. 111, 112 Крутихинского лес
ничества до впадения речки Казачий ИІишим в 
Черный Шишим. Восточная граница: по грани
це с Починковским хозяйством до района поселка 
Билимбай. Южная граница: по тракту Билим
бай—Шаля от поселка Билимбай до станции Д о-  
уповка. Западная граница: от станции Коурбвка 
на север по узкоколейной железной дороге К оу
ровского леспромхоза до скрещения с северной 
границей квартала № 107 Крутихинского лесниче
ства.

Воспроизводственный участок Починковского 
охотничьего хозяйства. Северная граница: от севе
ро-западного угла квартала № 6  Билимбаевского 
лесничества вверх по течению реки Черный Ши- 
шим. далее на северо-восток по речке Грязнухе 
до пересечения просекой с высоковольтной лини
ей электропередач северной стороны квартала 
.№12 Починковского лесничества. Восточная Гра
нина: от угла просеки с высоковольтной линией 
электропередач и северной границы квартала 
№  1 2 , пересекаемой этой просекой, и далее нд  
юг по просеке с высоковольтной линией электро
передач до скрещения этой просеки с дорогой 
деревня Починок—Тарасково. Южная граница: от 
пересечения просеки с высоковольтной линией 
электропередач с дорогой Починок—Тарасково до 
деревни Починок и далее на запад до юго-аа- 
палного ѵгла квартала Ш 40 Вил и мб а ев ского 
лесничества. Западная граница: по западной сто
роне квагталов № 40, 33, 26, 19, 12, 6, до  реки 
Черный Шишим.

УВАЖАЕМЫЕ ПЕРВОУРАЛЬЦЫ !
С 15 июня в ателье «Сапожок» проводится де

кадник по приемѵ заказов на пошив, обновле
ние и срочный ремонт обѵви. Вы можете зака
зать женские сапожки, туфли и мѵжскую обувь. 
Производится замена износившихся деталей 
верха, подкладки, подошвы. В наличии имеется 
хром синего, коричневого, черного, серого, крас
ного пвета. велюр черного, коричневого, серого 
и синего цвета Предлагается полиуретановая 
пояощва и миКропор. Заказы принимаются по 
образцам. Обращаться по адресу: ул. Вайнера, 
15. ателье «Сапожок». Часы работы с 10 до 19 
часов, перерыв с 14 до 15 часов. Выходные —  
воскресенье, понедельник. Справки по тел. 
2-50-12.

ГРУЗОВОЕ АВТОТРАНСПОРТНОЕ П Р Е Д 
ПРИЯТИЕ проводит набор на курсы водителей 
транспортных средств категории «С» с отрывом 
от производства. Срок обучения 5 месяцев. Сти. 
пендня 42 рѵбля. Начало занятий 15 июня. За 
справками обращаться в бюро по трудоустрой
ству: ул. 1 Мая. 10 или в отдел кадров авто, 
транспортного предприятия. Телефон 2-29-99,

Горпищеторг приглашает во вновь открывае
мую булочную в торговом центре района Ко
рабельная роща контролеров-кассиров и при
емщика хлеба в ночное время, а также двух 
продавцов по учету товаров на мелкооптовой 
базе. Справки по тел. 2-25-64 или 2-39.75.

Для удобства при оплате проезда пассажиров 
в городских автобусах Министерством автомо
бильного транспорта РСФСР утверждены и
введены в действие новые образцы абонементных 
талонов двухразового пользования стоимостью 
10 копеек.

А дм и н и стр ац и я , п р о ф с о ю зн а я  ор ган и зац и я  ц е 
х а  _Ѵс 5 Н овотрубн ого  зав ода  в ы раж аю т с о б о л е з 
н ован и е р одны м  и бл изк и м  по п оводу  кончины  
к адр ового  р аботн и к а  ц ех а , в ет ер а н а  тр у да

Ш И РЯ ЕВ А  
Н и к о л а я  Г р и г о р ь е в и ч а .

К оллектив сп ец у п р а в л ен и я  тр еста  У ралтяж 
тр у б ст р о й  вы р аж ает  со б о л езн о в а н и е  х у д о ж н и к у  
С учковой Л ю дм иле Н иколаевне по п оводу  см ер ти  
отца

Ш ИРЯ ЕВА
Н и к о л а я  Г р и г о р ь е в и ч а .


